
Préparation de dictée :  semaine du 23 au 27 novembre

LES CONSONNES DOUBLES 








• Certaines consonnes peuvent être doublées :  
· Entre deux voyelles : un accent – chauffer – une colline – le ballon
· Pour former le son (ye) : de la paille – une abeille – une feuille
· Devant les consonnes « r » et « l » : mettre - souffler
· Pour former le son (s) : un poisson – assez – le passage - puissant

• Devant une consonne double, « e » se prononce le plus souvent (è), mais s’écrit sans accent : une pelle – une lettre – belle – il appelle 


Pour aller plus loin
• une consonne qui suit une voyelle accentuée n’est jamais doublée : 
Une sirène – une bête – un été – une île – un bâton

• Les consonnes h, j, v, w, x ne sont jamais doublées. 



